

■2007-2008■



岐阜中週報

ROTARY SHARES

ロータリーは分かちあいの心

R.I.会長 ウィルフリッドJ・ウィルキンソン

会長 安藤元一
幹事 渡辺成洋
発行者 ウェブ委員会
委員長 加藤一誠

例会 毎週火曜日12時30分
会場 岐阜都ホテル
事務局 岐阜市神田町2-2
電話 264-9235番

平成19年12月25日(火)
第734号
第811回例会

会長挨拶

会長 安藤元一

皆さんこんにちは。

先週、某銀行の経済講演会で聴いたことを紹介したいと思います。講師は現在ドイツ証券株式会社副会長兼CIO 武者陵司さんというかたでした。結論から言うと、このまま何も無ければ、来年の中旬以降から景気は良くなるということです。日経平均株価も二万円を超えるということです。

現在、世界経済を不安に陥れている「サブプライムローン問題」に触れ、話があり、私も良く耳にしているもののその言葉の真意が分かりませんでしたから、大変興味深くお聞きしました。が、でもやはり良く分かりませんでした。たぶんですが、「サブプライムローン」とは、アメリカ人の約25%を占めるといわれる低所得者向けの住宅ローンのことだそうです。(逆に

信用度が高い層は、プライム層と呼ばれているそうです。) そのローンの返済が滞り、住宅融資に焦げ付きが急増したことで、複雑に利権に絡んだ投資ファンドなどが経営危機に陥ることにより、金融不安が起きた問題のことだと思います。しかし、先生は、所詮サブの名のとおり世界的な金融恐慌にまで発展するようなことは無いとも話されました。

何れにせよ、我々中小企業の自助努力にも限界があります。中小企業の下支えによる大手企業の好業績だけでなく、日本の全体的な景気回復を期待したいものです。

友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

岐阜東南ロータリークラブ

会長 脇田峰秀様

来年2月2日のチャリティコンサー

トでは、中RCオールスターズの皆様にはお世話になります。

森 益男君

第39回(平成19年度)『中部建築賞』の名誉をいただきました。

加納永一朗君

最近、ゴルフ絶好調です。ゴルフのできることに感謝、感謝です。

卓話

卓話：「介護福祉に関わって」
卓話者：クラシック音楽Caracalla

主幹 声楽家 近藤治子様
※ 卓話はホームページの卓話集へ掲載しています。

岐阜中ロータリークラブ HP
<http://www.gifunaka.com/>

前例会の記録

平成19年12月18日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング]

“それでこそロータリー”

[ゲスト] クラシック音楽

Caracalla主幹 声楽家

近藤治子様

[ビジター] 脇田峰秀君・

近藤浩史君(岐阜東南RC)

[出席] 会員総数41名

(出席免除2名)

本日出席 27名 69.2%

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告

[行事] 卓話

『介護福祉に関わって』

声楽家 近藤治子様

担当 会長

本日の予定

第811回

平成19年12月25日(火)

[点鐘] 18時30分

[行事]

『クリスマス夜間例会』

担当 親睦スマイル委員会

次回予定

第812回

平成20年1月8日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 卓話

『心の健康と感性』

メンタルヘルスアドバイザー

川寄達也様

担当 S. A. A.